

Colegio de Profesores se reúne con Mineduc por deuda histórica: Cataldo promete discusión de proyecto antes de fin de año

El Directorio Nacional del Colegio de Profesores, encabezado por su presidente, Mario Aguilar, se reunió este lunes con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, para abordar la deuda histórica y el cumplimiento de los compromisos del gobierno. Según destacó Aguilar, el titular de Educación se comprometió a tener el proyecto ya en discusión antes de que finalice este 2024. “El ministro nos ha dicho, comprometió, que antes de fin de año va a haber un proyecto de ley discutiéndose en el Parlamento. Ese fue el compromiso que dijo”, afirmó Aguilar. En esta línea, indicó que desde el gremio insistieron que esperaban que esto sea a más tardar agosto, para que desde el gremio conozcan primero el proyecto y puedan realizar una consulta al respecto. “Le volvimos a ratificar que el procedi-



miento para nosotros siempre va a pasar por una consulta al profesorado: todos y todas los que están afectados por la deuda histórica, que figuran en ese catastro, van a ser consultados por nosotros respecto a la propuesta que el gobierno haga, y esperamos que esa propuesta se conozca en agosto”, sostuvo. De esta forma, el proyecto se podría enviar en septiembre.